
REUNION TERRRAIN DU 06/08/2024  

 Présent : Emmanuel Coulon, Jean-Luc Roudaut, Monique Trotel, Yvan Rondot 

Excusé : Marc Bonnaud 

La réunion s’est déroulée dans un climat serein. Nous lui avons précisé que le terrain allait en s’améliorant malgré les 

mauvaises conditions météo. 

Point sur les projets à très court terme : 

- Acquisition de 6 à 7 robots de la marque Husqvarna avec un SAV de proximité Sofimat. En fait, Sofimat a fait 

une proposition financière très agressive (à la hauteur de la marque Echo) qu’il ne pouvait pas refuser: 

investissement de 150 K€.  

https://www.bing.com/videos/riverview/relatedvideo?&q=husqvarna+ceora+robot+game+changer&&mid=

8B36692A44C7F945D7E98B36692A44C7F945D7E9&&FORM=VRDGAR 

- Emmanuel s’est montré très enthousiaste envers cette technologie qu’il envisage aussi d’installer sur les 

autres golfs. Pour le moment, seul les fairways seront tondus, il envisage les roughs dans les 10 ans. En fait il  

faut prévoir le double de machines. 

- il est en attente d’une proposition de financement pour passer commande. 

Point sur le terrain : 

- Les nouveaux départs vont être préparés dans les 15 jours. Nous avons demandé une priorité pour le 8 qui 

devrait donc être mis en service rapidement (exit le tapis) 

- Pour le 4 et le 10, de la terre a été livrée pour agrandir les départs « jaune » 

- Nous allons donc pouvoir faire une demande d’étalonnage que nous pouvons envisager mi-octobre. Nous 

devons donc prévoir d’installer les marques fixes sur les départs pour fin septembre. Nous nous chargerons 

d’acheter la peinture et autres matériaux si nécessaire, la facture étant prise en charge par Emmanuel 

Coulon. 

- Concernant les fairways, largeur, retombé de balle au carry (trou 1, 7, 8, …), ceux-ci pourrons être définis 

avec Emmanuel et Franck lors de la programmation des robots. 

- La nouvelle tondeuse de green vient d’être livrée 

- Bunkers : pas de miracle. La majorité des bacs sont en bout de pente et donc lors de pluie excessive, ils sont 

gorgés d’eau et de limon. Pour lui, il n’a pas les moyens humains et financiers pour entretenir 40 bacs sinon 

avoir 400 membres à 1800 € l’abonnement individuel. La solution serait de ramener à 20 bacs (mais comme 

il le dit, le terrain ne lui appartient pas) ou d’en modifier quelques-uns (rehausser par exemple). La seule 

solution est de rajouter sans cesse du sable et donc nous aurons toujours des bacs non uniformes en qualité 

de sable. Il prévoit aussi l’achat de râteaux pour l’année prochaine (2 dans certains bacs). 

Parcours école : 

- Il espère ré-ouvrir ce parcours. Dans un premier temps réparer le pont et voir s’il y a la possibilité d’utiliser 

les robots 

Practice : 

- Cet hiver, le ramassage manuel des balles ne se fera plus par le personnel (trop contraignant) mais pas les 

joueurs qui souhaitent accéder au practice. Il travaille sur le processus (sans doute le joueur passe à l’accueil 

pour prendre un sceau et ainsi ramasser les balles pour un ou plusieurs sceaux sous le contrôle de Martin si 

celui-ci est présent ou sinon en bonne intelligence avec les autres joueurs.)  

Règles locales : 

- Nous allons devoir réfléchir à une nouvelle règle locale concernant les tondeuses robots. Il est  envisagé lors 

des compétitions du mardi et dimanche d’arrêter ceux-ci. 
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